
東北学院大学の改革に関する意見箱 回答 

№ 2024-007 

投書日 2024/04/18 

タイトル 五橋キャンパスの喫煙所について 

投書内容 昨年の意見箱にて議題に挙がった学生がキャンパス周辺で喫煙等でポ

イ捨てをする問題で五橋キャンパスへの喫煙所設置が検討されていまし

たが、その件がその後どうなったのかを伺いたいです。 

もしないのであれば是非積極的に喫煙所を設置して欲しいです。 

回 答 日 2024/05/15 

回  答 キャンパス周辺のポイ捨てについては、大学としては学生部からの注

意喚起のメールと周辺地域で職員が巡回で対応を行い、一定の効果が見

られ苦情等はほとんどなくなりました。 

五橋キャンパスの喫煙所設置については、大学の方針として全面禁煙

対応を目指しています。しかし、御指摘のような問題もありますので構

内の喫煙所については検討を行い、継続審議中となっています。 

 


